

Danksagung

Statt Karten!

Allen Verwandten, Nachbarn, Freunden und Bekannten,
die unsere liebe Mutter

Irene Wehrbach

geb. Kohlberger

auf ihrem letzten Weg begleitet haben, danken wir von Herzen. Unser Dank gilt auch für die Anteilnahme, die uns in Wort und Schrift entgegengebracht wurde, ebenso für Blumen sowie Geldzuwendungen für späteren Grab-schmuck.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Hezinger für die tröstenden Worte, dem Pflorgeteam der Seniorenresidenz in Widdern, Frau Dr. van den Heuvel mit ihren Mitarbeiterinnen und der ehemaligen Arztpraxis Baukus für die jahrelange ärztliche Betreuung, dem Gesangverein und dem Landfrauenverein Jagsthausen sowie allen, die unsere Mutter während ihres Aufenthalts im Pflegeheim immer wieder besucht haben.

Im Namen aller Angehörigen:

Fritz Wehrbach

Jagsthausen, den 27. Oktober 2015